



# Las fiestas han sido transferidas con motivo del mal tiempo

## En los días que tendrán lugar El programa no se altera Convengamos: Pedrito se sabio

Ahora nadie piensa más que en fiestas. Monsiur Rodó presenta la fatua y recitaba de las alforjas y cronología que han de pasar desapercibidas en los días que tendrán lugar las fiestas. Los organizadores se apresan el gacinate para tocar todo eso, y para haber el trabajo que les quiera brindar una antología del Viejo Arte.

Las fiestas se apragan y se apragan a la vez a fin de parecer más tenues y delicadas. Así a poner interesantes que hoy día. Los estomagos no digieren porque los platos se han variado tan tanto que los padres se llenan del gusto de mirar pricipales a sus admirables y gentiles pinellas; y estas a su vez alborotando la ilusión de producir efecto en los días grandiosos.

La Comisión oyó favorablemente la petición de los dueños de tabafios; y el señor Gómez se comprometió a hacer y deshacer, consultó el punto con el señor Presidente de la República. La Conferencia se celebró en el Club Inter-nacional. El jefe de la Nación reservó su constan-cia para los días de la tarde, pues, como él manifestó a la Comisión, un asunto se le ocurrió que se le proponía, no se podía contestar tan de prisa; había que pensarlo detenidamente.

De advertir que en la Conferencia que la Comisión de Fiestas celebró en el Club Internacional con el señor Presidente se estuvo presente el Presidente Municipal señor Pinto, quien expresó su opinión favorable a la solicitud de la Comisión. Antes de la hora convenida para dar la contestación, el señor Presidente co-municó a los señores de Fiestas (señor P. m.) que estaba de acuerdo para que las fiestas fueran transferidas para los días 1, 2 y 4 de enero.

Así se acordó y más tarde creó en la ciudad una lluvia suelta avisando esta disposición. El programa de los festejos acordados no se cambió en nada en el fondo, mas en la forma sí y se debe leer así elanunciado en el periódico *Los Pinos*, los días 30 de diciembre y 1 y 2 de enero, correspondiendo los días 10, 2, 3 y 4, respectivamente.

# Celos y riña

## Mujer herida en la cara

No sabemos a punto fijo qué motivo una riña, en la que hubo cuchilladas y sangre, entre Josefa Rojas y Sara Montañés, señoras de conocidos difidos. Lo cierto es que Josefa y Sara se lañaron a muerte y se oñían poro que se lañaron a muerte.

# Estoy seguro

## ni el rabo hubiera quedado del Gobernador y municipios

En Orotna... nos informa nuestro co-responsal... la Municipalidad remató los derechos para patentes de taquilla, dos 425 colones en una caja de 400. Las de vinatino, 200 colones.

# La sociedad

## burlesca por un chusco

La broma es muy pesada 200 personas pasan por inocentes

# Femen puros

## de Jamaica

LOS MAS EXQUISITOS!

# Jorge Morales Bejarano

## Construye treguas para colocadas si así se desea: Puertas Ventanas y vidrieras, en toda forma y estilo y con maderas secas. El precio y la calidad no admiten comparación.

Avenida Central, Cuesta de Moras, Edificio de dos pisos, Número 531

# ¡Vivan las fiestas! --Un medio dieite --Otro Abogado

Poco dato antes para reconocer un individuo que en el momento de la verificación se había entonces aplicarle la regla del insigne don Mauro: «a la mujer por el pelo».

Con todo, aquí nos pusimos a hacerle preguntas. ¿Se quiere casar, medio dieite? Y el emprendido una pequeña trepidación. ¿Se quiere casar, medio dieite? Y el dueño ó como me llamo ó habia mucho de los sistemas dntos de que se trata, ¿se tienen relaciones con las amarras del comercio y de los hubimos de entender que el propietario se lo botaron.

¿Pero qué quiere decir? Silencio y tranquilidad. Dícan que en «La Europa vino del cierto banquero y que en el caso es como bien y a la vez se escanciaron vinos del Iñho, de Burdeos y de Champagne, que hubo regalos a los precios como de las Charreteras que estos locos franceses al venir de los puertos de vídrio comenzaron a hablar en su propia lengua, y a inspirar grandes esperanzas de interese para el comprador, vertiginosa como la de automóviles.

¿Querían que el dilecto feroz que la policía vino a los festivales comensales repartirse en los días de fiesta, como si fueran que sólo vigilarían a los gallos madrognas. ¿Querían que también velara algún otro y que este otro misterioso feroz don en la aventura de cada medio dieite.

¿Pero todo eso lo propalan nulas lenguas y no lo tienen a la mano que se deposita a la orden de su dueño, mediante el pago del presente aviso. No se puede caer en estas *Amigos* sin un aplauso cariñoso para el amigo don Víctor Vargas Quirós, a propósito de su examen de conciencia.

Entre los que estudian él va en la sección de capitales, y entre los que saben lo colocan sus empresas en primera línea de jóvenes aprovechados. Sí se agrega una educación que se ha ganado, se se hace cuenta de los muchos años que tiene delante para fortalecer su criterio, generoso y bien trabajado por el esmero que acostumbra, no es mucho esperar que el señor Vargas Q. sea una risueña esperanza.

Por este primer triunfo le envió mi felicitación y me permito sentir que le auguro largos años victoriosos.

FOXES

# El gobierno de Madrid

## será reconocido por el de los Estados Unidos?

No se necesita tener miradas de línea para penetrar en las interioridades de política nicaragüense y enterarse de que poco a poco la nueva situación se va normalizando gracias al pueblo victorioso que ha impulsado el doctor Madrid que es al amigo de la tranquilidad, más lo es de la salvación de la patria, que lo es de la libertad y de la justicia.

La actitud asumida por el Doctor Madrid desde su llegada a Nicaragua; las manifestaciones populares; la adhesión de hombres como el doctor Basco con la ciudad de León el proceso de los detenidos en la cárcel de León; la liberación de los prisioneros de la Penitenciaría; la visita del almirante Kimball y el despertar en las masas de la patria, que se pasa de las sombras a la luz, de la tiranía a la libertad, todo esto lo es de una revolución que se regenerará a Nicaragua y la colocará en la posición que debió haber ocupado hace tiempos si no hubiera estado sometida al capricho del hombre que al alegrarse pasaba siempre de las playas de Nicaragua, se lleva consigo la bandera del bolismo tirano que oprimió la tierra de Jerte.

¿Vapor del Norte? De Puntarenas... Del Norte llegó el vapor City of Paris... Correspondencia: 12 sacos.

Los presos suben De Heredia... El ganado se vendió hoy en la feria más caroque en la anterior. El precio de la libra de la polca se cubrió. Se anuncia que continuará subiendo.

¿Se abogaría? Tocurruque... Ríos crecidosísimo. Temporal. Lluve constantemente. Tormenta. Francisco Fuentes. Estaba ebrio. Sospecha se haya ahogado.

Visita Presidencial A la ciudad... Dícese que en la semana en que se visitó a la ciudad, se examinaron los trabajos de la Escuela de Teñidos.

Continúa el temporal Concepción... (Línea férrea del Pacífico). Continúa el mal tiempo. Han caído en la línea otros tres trenes. La Administración de la empresa se esfuerza por rehabilitar el servicio de correo de trenes.

Los ejercicios de las Madres Católicas tendrán lugar los días 3, 4, 5, 6 y 7 de enero próximo a las 8.30 a. m. y a las 1.30 p. m. en la capilla de N. S. de Sión... San José, enero de 1910.

CONDENADOS POR DELITO DE IMPRENTA Fueron condenados a 21 días de arresto en la Penitenciaría de esta ciudad, por delito de imprenta, don Antonio Gerardo Morillo Rodríguez. Estos señores fueron acusados por Luis Salas, director de *Los Pinos*.

COMPOPOLITAN SOUVENIRS EXPORTERS, Box Office Van Nostrand, New York



